



明日を拓く

学校報
令和元年 9月27日
No.31
美郷町立美郷中学校

男子11位！女子13位！大健闘全県駅伝大会

9月22日(日)、第68回の標記大会が県立中央公園で開催され、本校の男女両チームは、全選手一丸となつての力走で襷を繋ぎ、共に走る美郷の心意気を示しました。

3年生の走り続けた姿に学んだ1、2年生は、10月29日(火)の美郷新人駅伝競走大会でその成果を発揮してくれるものと、楽しみにしています。これまで支えてくださった多くの皆様に御礼申し上げます。



東北大会出場権獲得！優秀賞！マーチング♪

同じ9月22日(日)、第42回秋田マーチングフェスティバル美郷大会において、本校吹奏楽部は、標記のとおり、見事目標を突破しました。

11月2日(土)に宮城県利府町で開催される第48回東北大会でのパフォーマンスが、次の目標へのステップとなるよう、心ひとつに練習に励んでいます。一心祭では演奏だけになりますが、応援をよろしくお願いいたします。



3年最優秀賞！1、2年優秀賞！総合科学部

9月24日(火)、第54回大曲仙北児童生徒理科研究発表会が大仙市立西仙北小学校で開催され、本校の総合科学部は標記の賞に輝きました。

1、2年生は「モノライガイは水をきれいにするのか」、3年生は「トミヨ属雄物型の研究～ハリザッコの感覚器官について～」の研究を発表し、3年生は県大会の出場権を獲得しました。さらに精度を高めた研究発表が期待されます。



3年3組に輝く♡2019合唱祭全校最優秀賞！

9月25日(水)、恒例の合唱祭が開催されました。各学級共に練習不足の不安を抱えながらの本番でしたが、2年生が堂々たる合唱で幕開けの任を果たし、1年生は素直で真っ直ぐな想いをハーモニーに載せてくれました。3年生はさすがの貫禄で重厚感のある合唱を披露してくれました。たくさんの保護者や地域の皆さんの心に響いた一日になりました。



どの学級も、それぞれの個性や目標に応じた佳い選曲でした。友と何度もかみ締めた言葉は、リズムやメロディーと共にふと脳裏に浮かんでくることでしょう。その言葉を大切にしてほしいと願っています。(詳細は学年部報等でご覧ください)

☆全校最優秀賞	3年3組	3年金賞	4組、5組
☆学年最優秀賞	2年3組	2年金賞	2組
同	1年3組	1年金賞	2組
☆最優秀指揮者賞	K. ○○さん(3年4組)		
☆優秀指揮者賞	K. ○○さん(1年3組)		
	T. ○○さん(1年5組)		
	S. ○さん(2年3組)		
	T. ○○さん(2年4組)		
	S. ○○さん(2年5組)		
	N. ○○さん(3年5組)		
☆最優秀伴奏者賞	T. ○さん(3年5組)		
☆優秀伴奏者賞	T. ○さん(1年2組)		
	T. ○○○さん(1年3組)		
	H. ○○○○さん(2年3組)		
	K. ○さん(3年4組)		

交通安全指導のご協力に感謝申し上げます♡

秋の全国交通安全運動期間中に、地域の交通安全協会並びにPTA校外指導部の皆さんが、生徒玄関や通学路の交差点等で交通安全指導を行って下さいました。ご多用のところ、誠にありがとうございました。お気付きのことは、速やかにお知らせいただければ幸いです。今後も、「自分の命は自分で守る」という意識の啓発と実践力の育成を図ってまいります。

